
 

Chi sono 
Erika Morbelli, classe 1981, libera professionista ed architetto 
appassionato. Mi occupo della progettazione a tutto tondo, dalle 
strutture all’arredo, ed in diversi settori con particolare attenzione al 
risparmio energetico. In parallelo mi occupo della creazione di eventi in 
tema con l’architettura e loro comunicazione, con un particolare 
riferimento ai contenuti tecnico formativi. 
 
Attualmente consigliere in carica uscente di Ordine e di Fondazione per 
l’Architettura di Torino, Presidente dell’Associazione Giovani Architetti 
Torino e delegata all’interno del tavolo interassociativo Yes4To. 
 
Da sempre amo l’architettura, l’arte, la scienza, la musica, lo sport…fare cultura è essenziale, ma 
soprattutto credo che il fare squadra e confrontarsi in ogni settore sia l’arma vincente per crescere ed è 
così che porto avanti sia progetti professionali, istituzionali che personali.  
 
Perche’ mi candido? 
Visto il mandato ormai a termine ho potuto valutare sia quanto abbiamo fatto che quanto ci sarebbe 
ancora da fare, a maggior ragione in relazione alla pandemia, la quale ha bloccato molti progetti ed idee 
che avevamo condiviso tra noi e la comunità degli iscritti.  
Vorrei poter continuare le azioni sui temi dell’energia, dei territori, della comunicazione e poter 
implementare progetti al fine di creare nuovi link di opportunità soprattutto per i giovani ed il lavoro. La 
recente maternità, inoltre, ha messo in luce ulteriori difficoltà che ci investono come professionisti e ci 
sarebbe molto da fare su temi come questo puntando al supporto, accessibilità e welfare per la categoria. 
 
Come posso essere utile con le mie competenze? 
Le mie competenze possono essere utili a comprendere il lavoro professionale quotidiano e la condizione 
dei giovani interagendo da oltre 10 anni con e all’interno di associazioni giovanili di categoria e non. Il 
lavorare all’interno di questi gruppi ha portato ad essere abituati a svolgere ogni compito come una 
squadra, unico modo secondo la sottoscritta, di condurre al meglio le attività e puntare al risultato più 
completo ed ottimale. 
L’esperienza anche pluriennale sugli eventi di architettura ha portato ad affinare le competenze legate al 
settore della formazione, soprattutto tecnica e culturale. 
 














